

Flavia Muscionico

—
Schlossplatz 23
5000 Aarau

—
062 836 02 10

flavia.muscionico@aarau.ch

www.stadtmuseum.ch

Aarau, 7. September 2017

Finissage FLUCHT – Das Abschlussprogramm zur Ausstellung

Noch bis am Sonntag, 17. September zeigt das Stadtmuseum Aarau die Ausstellungen FLUCHT und «10 x angekommen – Flüchtlinge erzählen». Im Hinblick auf das Ausstellungsende wird am 10. September das Kindertheater «Hannas Nest» aufgeführt. An der Finissage vom 17. September widmet sich Herr Daniel Maselli von der DEZA in einem Vortrag dem Klimawandel und dessen Auswirkungen auf die betroffene Bevölkerung.

Anlässlich des Ausstellungsendes hält das Stadtmuseum Aarau für die Finissage ein vielfältiges und spannendes Programm bereit. Von 11 bis 14 Uhr werden Führungen in verschiedenen Fremdsprachen durch die Ausstellungen «FLUCHT» und «10 x angekommen» angeboten. Um 14 Uhr findet die letzte Führung auf Deutsch durch die Wechselausstellungen statt. Anschliessend bietet Herr Daniel Maselli, Experte für den Klimawandel bei der DEZA, einen anderen Einblick in die Flüchtlings-Thematik: Nicht alle Menschen, die internationalen Schutz bedürfen fallen unter die Genfer Flüchtlingskonvention. Menschen, die zum Beispiel ihre Heimat allein aufgrund von Naturkatastrophen oder den Folgen des Klimawandels verlassen, erhalten keinen Flüchtlingsstatus. Wie sich die Schweiz für diese Betroffenen engagiert und mit welchen Massnahmen die Vertreibung aufgrund des Klimawandels verhindert werden kann, beleuchtet Daniel Maselli in seinem Kurzreferat. Im Anschluss lädt die Museumsleiterin Kaba Rössler zu einer Diskussions- und Fragerunde zwischen dem Experten und dem Publikum ein.

Für die kleinsten Museumsbesucherinnen und –besucher wird am 10. September um 14 Uhr das berührende Kindertheaterstück «Hannas Nest» gespielt. Die beiden Schauspieler Andrea Fischer und Adrian Schulthess vom Minitheater Hannibal erzählen frisch und liebevoll die Geschichte der abenteuerlichen Flucht einer Haselmausmama mit ihren Kindern. Es ist ein wunderbar gespieltes Stück, das die Thematik sehr einfühlsam und kindgerecht aufnimmt und von angsterfüllten Momenten aber auch von Liebe, Mut und Hoffnung erzählt.

In der Ausstellung «FLUCHT» finden die Besucherinnen und Besucher Geschichten von Menschen, die von Gewalt, Krieg und Verfolgung zur Flucht gezwungen werden. Die bewegenden Bilder von Regisseur Mano Khalil von anstrengenden und gefährlichen Reisen, die oft ins Ungewisse führen, nehmen die Besucher mit auf den Ausstellungsrundgang.

In «10 x angekommen – Flüchtlinge erzählen» geben Menschen anhand selber gewählter, persönlicher Objekte einen Einblick in ihr Leben. Es sind bewegende Geschichten über Flüchten und Ankommen, über Sein und Handeln, über Erinnern und Hoffen.

Hannas Nest

Datum: Sonntag, 10. September um 14 Uhr, Dauer ca. 30 Minuten

Ort: Stadtmuseum Aarau

Für Kinder ab 4 Jahren

Eintritt frei

Finissage «FLUCHT» & «10 x angekommen»

Datum: Sonntag, 17. September von 11 bis 16 Uhr

Ort: Stadtmuseum Aarau

11 – 14 Uhr: Führungen in Fremdsprachen

14 – 15 Uhr: Führung auf Deutsch

15 – 16 Uhr: Referat und Diskussionsrunde mit Daniel Maselli

Für den Besuch der öffentlichen Führung und des Referats gelten die Eintrittspreise des Museums

Kontakt:

Flavia Muscionico

062 836 02 10

flavia.muscionico@aarau.ch